
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LE JOUR LE PLUS VERTUEUX DE DHU L-HIJJAH 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Shukr à Allah جل جلاله, nous vivons en ces beaux jours sacrés. Les dix premiers jours de Dhu l-
Hijjah sont issus des jours loués par Allah 'Azza wa Jalla. Ils sont tous beaux, mais les derniers jours, 
le 8 et le 9, sont plus vertueux. Plus que le 8, le 9 - Yawmu 'Arafah est un jour très saint. Allah 'Azza 

wa Jalla donne le Thawab et récompense sept cents fois et plus ce jour-là, et pas seulement dix 
fois. 

Par conséquent, du 1er au 9, tous ceux qui le peuvent devraient jeûner, mais c'est terminé 
maintenant. Demain, c'est Yawmu t-Tarwiyyah. Un grand Thawab est atteint par ceux qui jeûnent 

le 8 et le 9. Ceux qui ne peuvent pas jeûner devraient au moins le faire le 9, Yawmu 'Arafah. 
Le 9 correspond au vendredi, c'est un jour saint. Cette année, c'est Hajj ul-Akbar, Shukr à Allah جل جلاله. 
Cela n'arrive pas tous les ans. Parfois, cela arrive une fois tous les sept ans, parfois plus ou moins 

souvent. Et dans cette année, Shukr à Allah جل جلاله, c'est un bon jour plein de Barakah. Il y a un jeûne ce 
jour-là, et il faut donner la Sadaqah, prier, faire le Tasbih et réciter des sourates. C'est quelque 

chose dont nous avons besoin. C'est un jour d'adoration plus important pour l'Akhirah que pour la 
Dunya. Il a lieu une fois par an. Sans elle, les gens ne pourraient pas devenir des Hajjis. Et pour 

nous, afin d'atteindre son Thawab, nous ne devons pas le manquer. 
Ce sont des jours saints. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Pour l'honneur de ces jours saints, qu'IL جل جلاله donne 

des conseils au monde islamique. Qu'IL جل جلاله guide les gens. Qu'IL جل جلاله leur donne l'esprit et la 
compréhension, car les gens font des choses qui montrent qu'ils n'ont ni esprit, ni pensée. Ils 

courent après leur ego. Leurs egos les entraînent. Au lieu de les entraîner, c'est leur ego qui les 
entraîne et leur fait faire ce qu'il veut. Ils montrent le bon comme mauvais et le mauvais comme 

bon. Qu'Allah nous protège. Qu'Allah le change en mieux et envoie le Sahib insha'Allah. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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